



▲市内の山野草教室や鉢植え教室からも出品された作品が並び

丹精込めたサツキや山野草 お披露目

加西市さつき同好会主催による「第57回加西市さつき展」が、5月23～25日にアステシアかさいで開催され、416人が訪れました。約200点の作品が展示され、会場を色鮮やかに彩りました。同会の高井義時会長は「加西は花と緑のまち。気持ちを込めた作品を見ていただければ」と話されました。



▲山下さんの説明に耳を傾ける児童たち

地域の自然に出会って 日吉小・宇仁小

5月29日、網引湿原（網引町）で、日吉小・宇仁小の3年生計21人が校外学習を行いました。網引湿原保存会の山下公明会長から稀少な植物や生き物について教わり、児童たちは真剣に話を聞いていました。日吉小の内藤希美さんは、「たくさんの生き物を見た。いろいろな人が湿原を守っている。私も自然を守っていききたい」と話しました。



▲真剣に租税について学ぶ児童たち

税の大切さを学ぶ 宇仁小6年生

5月29日、市税務課職員が講師となり、租税教室を実施しました。加西市の税収、収納率や税金の使われ方（学校・福祉・警察・消防・道路など）を説明しました。児童は、「大人の租税教室も必要かもしれない。お互いに支え合うため、税金が必要とわかった。たくさん稼いで、たくさん納めたい」と話しました。



▲上坂さん（左）と受賞作品

中之島映画祭でグランプリ 上坂龍之介さん

5月3日から5日にかけて、大阪市中央公会堂で開催された「第23回中之島映画祭」において、上坂龍之介さん（加西市出身）の初監督作品「レンタル家族」が全235作品の中からグランプリを受賞されました。グランプリに輝いた上坂さんは「初監督作品が伝統ある映画祭にてグランプリを受賞でき大変光栄です」と、喜びを噛みしめました。



▲万博会場で笑顔を見せる富合小6年生

万博を笑顔で満喫 4小学校

5月23日、九会小、富合小、宇仁小、泉小の5・6年生計197人が「大阪・関西万博」に行きました。富合小は大屋根リングの上で万博を一望した後、目当てのパビリオンの「三菱未来館」で命の起源や尊さなどを学びました。富合小の児童は「大屋根リングはすごい迫力でした。三菱未来館では生命の誕生について知りました」と話しました。

ポイント付与スタート 健幸アプリ

6月1日、イオンモール加西北条で加西市運動ポイント事業・イオン健康ポイント事業のオープニングセレモニーが開催され200人以上が参加しました。年間を通じて健康づくりを実践された方に対する『健幸ランキング』の表彰式があり、以下の方が受賞されました。

1位 荒木保夫さん 2位 高見勉さん



▲歩くことがライフワークという荒木さんと高見さん



▲啓発活動を行っている人権擁護委員

差別のない社会を目指して 人権啓発活動

5月3日の憲法記念日を含む5月1日～7日は「憲法週間」です。北播人権擁護委員協議会加西部会は、5月13日に、イオンモール加西北条で、人権に関する正しい理解と認識を深めてもらうために、啓発活動を行いました。人権擁護委員は、人権相談を受け問題解決のお手伝いをしています。何かあればご相談ください。

バスを身近に感じて 北条東小

5月10日、北条東小学校PTA主催で公共交通機関を身近に感じてほしいとの思いから「おえかきバス」を実施しました。5・6年生のうち約40人が参加し、「KASAIねっぴ〜号」2台に、地球儀や気球など加西市にちなんだ絵を描きました。また、神姫バス株式会社の協力の下、バスの乗り方を学びました。「おえかきバス」は約3カ月間市内を運行します。



▲「KASAIねっぴ〜号」に地球儀などの絵を描く児童たち



▲オンラインで講師から教わっている参加者
申込は ☎0800-111-9442 まで（各回3人受講可能）

操作をサポート 移動型スマホ教室

5月15日、市立加西病院駐車場で専用車両「スマサポ」を使用したスマホ教室が開催されました。オンライン式の教室で、個人ごとに集中して学べる上に、疑問点はその場でサポーターに質問できます。参加者は「操作に不安を感じていたが、正しくわかって安心した」と話しました。スマホ教室は、7月末まで毎週木曜日に開催される予定です。

ヨガで精神統一 富田小

5月20日、柔軟性と集中力を高めるために15年前から富田小学校で独自に取り組んでいる「富田ヨガ」が開催されました。ヨガ講師の指導の下、年2回、体育館で実施しています。児童たちは毎週2回、5分間の朝ヨガにも取り組んでおり、6年生の喜田琴羽さんは「筋が伸びて体が柔らかくなってきた。これからも続けていきたい」と話しました。



▲富田小高学年の児童が集中してヨガに取り組んでいる様子